



Neben den Awards in fünf Kategorien wird in diesem Jahr erstmals auch der Publikumspreis „Vox Populi“ vergeben

AUREA #8: Die Elite der immersiven Unterhaltung trifft sich im Europa-Park – Von Hollywood-VFX bis zur Zukunft des Storytellings

16. Januar 2026

Am 2. und 3. Februar wird der Europa-Park erneut zum Zentrum für Innovation und technologische Spitzenleistungen. Zum achten Mal wird der AUREA Award verliehen, Europas führende Auszeichnung für VR, AR und XR. Michael Mack, geschäftsführender Gesellschafter Europa-Park und Gründer MACK One, hat den Award ins Leben gerufen und bringt visionäre Entwickler und Branchengrößen zusammen, um die Grenzen zwischen physischer und digitaler Realität neu zu definieren.



Neben den Awards in fünf Kategorien wird in diesem Jahr erstmals auch der Publikumspreis „Vox Populi“ vergeben

Abseits des Pitch-Wettbewerbs überzeugt die Konferenz in diesem Jahr mit einem hochkarätigen Programm und internationalem Hollywood-Flair. Emmy-Award-Gewinnerin und XR-Pionierin Michaela Ternasky-Holland beleuchtet in ihrer Keynote die Bedeutung immersiver Erlebnisse in Zeiten synthetischer Medien. Sven Bliedung von der Heide, CEO von Volucap, zeigt, wie digitale Menschen und Volumetric Capture bereits in Hollywood-Produktionen wie „Matrix Resurrections“ zum Einsatz kommen. In hochkarätig besetzten Panel-Diskussionen tauschen sich Vertreter globaler Marken wie Meta, Dolby und Holoride über die Zukunft von Entertainment im Auto und im Flugzeug aus. Ein besonderes Highlight bildet zudem ein exklusives Live-Podcast-Recording von „The World Beyond“ mit Michael Mack und dem visionären Designer Keiichi Matsuda.

„Mit AUREA haben wir eine Plattform geschaffen, die zeigt, dass Technologie kein Selbstzweck ist, sondern das Storytelling von morgen ermöglicht“, so Michael Mack. „Wir bringen hier im Europa-Park Tradition und Innovation zusammen: Die emotionale Geschichte, die wir seit 50 Jahren erzählen, trifft auf die

grenzenlosen Möglichkeiten der digitalen Welt. Ich freue mich besonders auf die kreative Energie, die entsteht, wenn diese internationalen Vordenker bei uns in Rust zusammenkommen.“

Hochkarätige Jury und internationale Finalisten

Zehn Finalisten, ausgewählt aus über 100 Einreichungen, präsentieren ihre Projekte live vor einer Fachjury. Die Bandbreite reicht von Mixed-Reality-Gaming bei Sportevents über KI-basierte Audio-Erlebnisse bis hin zu digitalen Zwillingen. Die Jury unter dem Vorsitz von Kathleen Cohen (The Collaboratorium) ist auch in diesem Jahr prominent besetzt. Über die Gewinner entscheiden unter anderem Christina Lee Storm (Secret Level), Thomas Wagner (VR Coaster), Julian Reyes (AUREA #7 Gewinner) sowie Emily Olman (Hopscotch Interactive). Darüber hinaus wird es dieses Jahr auch erstmals einen Publikumspreis geben, den „Vox Populi“-Award.

Der AUREA Award gilt als einer der wichtigsten Impulsgeber der Branche und verbindet Networking, Workshops und Entertainment in der einzigartigen Atmosphäre des Europa-Park Erlebnis-Resorts.



Neben den Awards in fünf Kategorien wird in diesem Jahr erstmals auch der Publikumspreis „Vox Populi“ vergeben



Michael Mack, geschäftsführender Gesellschafter Europa-Park und Gründer MACK One, bei der Podcast-Aufnahme von „The World Beyond“